

CORTESÍA: AYUNTAMIENTO DE IXTLAHUACA



Inconformes mencionan que el municipio esta haciendo a un lado los usos y costumbres de la comunidad

ELECCIONES

Denuncian imposición de delegados

RODRIGO MIRANDA

Habitantes aseguran que autoridades municipales no permitieron el registro de más de una planilla

Ixtlahuaca, Méx.- Habitantes de diversas comunidades del municipio de Ixtlahuaca denunciaron que en la elección de autoridades auxiliares el ayuntamiento impuso planillas, incluso, hay casos donde solo una fórmula fue aceptada.

Derivado de varias denuncias ciudadanas, mostraron su descontento con es-

te proceso de renovación. Señalaron que desde el registro hubo "datos cargados" y no permitieron que se registrara más de una planilla.

Indicaron que en algunas comunidades, como San Lorenzo Toxico, solo habrá una planilla registrada y no habrá elección este domingo.

"El ayuntamiento está metido en este



PEDRO ARRIAGA
HABITANTE

"El ayuntamiento está metido en este proceso, en muchas comunidades no habrá elección porque está solo la planilla que ellos eligieron y eso no se vale"

proceso, en muchas comunidades no habrá elección porque está solo la planilla que ellos eligieron y eso no se vale", comentó Pedro Arriaga, habitante de este municipio.

Aseguraron que en algunas comunidades donde habrá elecciones las planillas "oficiales" están comprando votos con despensas.

SAN BARTOLO DEL LLANO

Mencionaron que en esta comunidad los integrantes de la Planilla Rosa están ofreciendo despensas siempre y cuando compruebe que votaron por ellos.

Comentaron que uno de los aspirantes es familiar de la actual directora del Instituto de la Juventud, por lo que está ligado al gobierno municipal.

PIDEN INTERVENCIÓN DEL GOBIERNO

Ante estos hechos, los denunciantes pidieron a las autoridades del gobierno estatal que estén al pendiente de esta elección, pues prácticamente el gobierno municipal actual está metiendo las manos en este proceso, haciendo a un lado, incluso, los usos y costumbres de la comunidad.